



Berlin, den 14.9.2025

2. Schulbrief der Mierendorff-Schule

Liebe Eltern,

unsere gestrige Einschulung war ein großer Erfolg. Wir haben die Schüler*innen aus fünf Klassen (vier Regel- und eine Willkommensklasse) der Mierendorff-Schule begrüßt. In unserer geschmückten Sporthalle war die Veranstaltung, mit den musikalischen Beiträgen unserer Schüler*innen und den wertschätzenden Worten von Herrn



Rakowsky (Vorsitzender des Fördervereins) gelungen. Wir probierten auch zum ersten Mal aus, die mündlichen Beiträge durch Bilder mittels eines Beamers anschaulich zu gestalten. Ich durfte durch die Veranstaltung moderieren und zum Abschluss eine kurze Rede halten. Vielen Dank an alle, die uns dabei unterstützt haben.

Die Eltern der jetzigen 2. Klassen haben traditionell das Buffet des Elterncafés gestaltet. Es wurden Kuchen und warme Speisen gereicht. Unsere Angebote haben die neuen Eltern mit Freude angenommen. Ein großes Dankeschön an die Eltern des Fördervereins, die die Getränke und Speisen gereicht haben.



Herzliche Grüße

Andreas Schnelle

Schulleitung Mierendorff-Grundschule